

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,
Meine Damen und Herren,

das ehemalige Ausbesserungswerk hat eine lange Durststrecke hinter sich. Bis zur heutigen Beschlussvorlage war es ein langer Kraftakt mit vielen Ideen und Verwerfungen. Wir finden es wurde eine gute Lösung für Schwetzingen und das Ausbesserungswerk gefunden. Wir danken allen Mitarbeitern des Rathauses die diese Projekt mit viel Zeitaufwand in den vergangenen Monaten begleitet haben.

Die Freien Wähler sind froh, dass das Ausbesserungswerk wieder aus dem Dornröschenschlaf erwacht.

Freie Wählerversammlung Schwetzingen

Elfriede Fackel-Kretz-Keller